



遊学児童会

# EPIC ワンダーキッズ通信

5月号 vol.37

有限会社エピック

〒737-0032

呉市本町 1-14

Tel 0823-25-6532

編集 高沢亜友美

2017.5.2 発行



町中の樹木も緑の鮮やかな葉っぱを茂らせ始め、気持ちの良い風を感じる季節となりました。4月は家庭訪問もあり、みんな下校時間の早い日が多かったのですが、身体測定や参観日、遠足などの行事に加え、新しいクラスになり環境が変わった子ども達もいたようで、それぞれに忙しい1ヶ月になったようです。子どもが帰って来た時には「おかえり!!」と声をかけるのですが、みんな「ただいま!!」と元気に返してくれます。1年生さんは初めの頃ランドセルの重さにかなり苦戦していたようで階段を昇るのも大変そうでした。

「ただいま」の声もとても疲れた声になっていて、大丈夫かな?と心配していましたが今ではすっかり学校生活にも慣れてきたようで、みんな元気に帰ってきてくれています。早速宿題も出ているようですが、みんな1つずつ頑張っています。国語の音読をする時は本当に読み方が可愛くて、聞く方もとても癒されています(\*^▽^\*)勿論宿題が終わったら百ます計算にも挑戦しています。上の学年の子ども達は1つ学年が上がり宿題の量も増え、内容も少し難しくなってきたようです。運動会の練習があった日など疲れてどうしても集中力が切れることもあります。みんながやっているから自分も頑張ろう!とみんな一生懸命取り組んでいます。お互いがいい刺激になってくれたらこれほどうれしいことはないですね。自分のペースを見つけて頑張りたいと思います。

5月は大型連休もあり、今からみんなワクワクしているようです。おやつの時にGWの予定を嬉しそうに教えてくれる子もいて楽しみにしている様子が伝わってきます。どこに行っても人がいっぱい大人は疲れるだけかもしれませんが、近場でも楽しいイベントがたくさんあるようなので、お出かけも楽しいかもしれません(\*^▽^\*)みんなが元気に怪我なく連休を過ごせて、楽しかった事など沢山お話ししてくれるのを楽しみにしています。

☆Facebookでも日々の様子を配信しています☆ [www.facebook.com/wonderkids.kure](http://www.facebook.com/wonderkids.kure)

☆体験入会随時受付中☆ お気軽にお問い合わせください!! [info-kure@wonder-kids.com](mailto:info-kure@wonder-kids.com)



## 共通学習テーマ

算数教室 ☆ 月(呉校) 金(広校)

算数教室が始まり1ヶ月がたちました。4月はボールを使って様々な事を学習しました。ピラミッドに積み上げて見えない部分に何個のボールが隠されているか想像する作業は興味を持つ子も沢山いたようです。数字の Puzzle もレベルを分けて沢山用意したのですが、中にはどンドンクリアしていく子もいて驚きました(\*^~^\*)学校の授業が本格的に始まり、授業で理解できなかった事、宿題で分からない事も徐々に出てきているようです。一番怖いのは何となく済ませて次の単元に行ってしまうことです。分からない事、理解できていない部分をしっかり算数教室の中でクリアにしていきたいと思っています。

担当講師☆横川

硬筆・書道 ☆ 火(呉校) 水(広校)

1年生さんは硬筆を始めてひと月が立ちました。みんなで揃って「お願いします」と言って始めます。1年生はひらがなの「あ〜そ」の練習をしました。とても真面目に一生懸命書いています。とても上手に描けますね。中には間違った書き順で書いている子どもも見られたので、これから書き順に気を付けて指導していきたいと思えます。また一つずつ書き順を直しながら練習していきたいと思えます。上の学年の子ども達は字を書くことにも慣れてきました。習字を頑張っている子もいます。また今年度も姿勢、鉛筆の持ち方にも気を付けながら指導していきたいと思えます。毎月の MVP もまた選んでいきますので楽しみにしてください。

担当講師☆角

Jr.パソコン プログラミング ☆ 水(呉校) 木(広校)

今月はレッスンの中で鯉のぼりを作りました。自分でパソコンを使ってデザインした鯉のぼりを印刷して切り取り、折って作った世界にひとつだけのオリジナル鯉のぼりです。いつもタイピング練習ばかりだと飽きてくるのでこうした作業も取り入れながらパソコンに慣れていってほしいと思っています。広校のお友達もとても楽しそうにパソコンに触れています。初めてカレンダーを作った子もいましたがとても上手に作る事が出来ました。これからどンドンタイピングやプログラミングにも挑戦していきたいと思えます。

担当講師☆児島

Jr.英会話 ☆ 木(呉校) 月(広校)

今年から新しく入った子どもたちのクラスでは歌を使ってあいさつや自分の名前の言い方、気持ちの伝え方や数、動作などを楽しく習得していききました。みんなとても大きな声で英語を話してくれるのでとても気持ちがいいです。2、3年目の子ども達は色々な表現方法を学び、またそれらを実際の場面を思い浮かべながら何度も使って練習していききます。4年目の子ども達は今までの聞く、話す、読むに加えて、書く事を始めました。まずは基本のアルファベットのおさらいから始めました。すべての基本になるのできちんと覚えてほしいと思えます。会話や表現方法も学びながら児童英検5、4級の内容も取り入れていきたいと思っています。今月も楽しく頑張りましたよ(\*^~^\*)

担当講師☆高沢

Hip Hop ダンス ☆ 金(呉校) 火(広校)

新しいクラス編成にも慣れ、みんな一生懸命レッスンに取り組んでくれています。人数の多いクラスでも、みんながお互いに声をかけあって一つにまとまっています。レッスン前に自主練習に取り組んでいるようで感心しています。呉校、広校と合わせて5クラスの子も頑張っているのもみんなで発表しあうのもいい刺激になるかもしれませんね。ダンスのレッスンがある日はなるべく動きやすい服装をお願いします。着替えを置いておくことも可能です。だんだん暑くなってきたのでレッスンが終わってからの着替えも必要になってきますのでどうぞよろしくお願いいたします。

担当講師☆Lala

## 日々の様子

4月はお天気の多い日が続ぎ、外で遊ぶ時間が沢山取れました。暑くもなく、寒くもない今の気候は一番過ごしやすく気持ちがいいですね(\*^▽^\*)初めての環境に最初は緊張して過ごしていた子ども達も今ではすっかり慣れてリラックスして毎日楽しく過ごしてくれています。

☆まずは宿題に取り組みます☆



☆外遊び☆



☆名札ケースの交換をしました☆



☆外遊び☆



☆Jr.英会話 イースターレッスン☆

## ☆学校案内・体験について☆

EPIC ワンダーキッズでは事前にお問合せいただければいつでも学校案内・体験ができます。実際に体験していただければ、お子様も保護者の皆様もきっと安心していただけると思います。各曜日に行われている共通学習テーマへの参加も可能です。まずはお気軽にお問い合わせください。

## ☆Happy Birthday☆

ゆうせいくん ぜんくん  
りょうたろうくん  
けいごくん りんさん  
はるかさん ここねさん



## ●編集後記●

今月どの学校でも春の遠足が実施されました。1年生にとっては初めての小学校での遠足!距離も長い天気にも恵まれていたのでみんな楽しく帰ってきました。夕方寝てしまった子どももいました。高学年の中には灰が峰に登った子どももいたようですがさすが高学年!とても元気に帰ってきました(\*^~^\*)5月は運動会もありまた忙しい1か月になりそうです。頑張っていきましょう!!